

Rückblick: Erstes Germersheimer "Fest der Nachhaltigkeit"

Am 14. September fand am Bürgerhaus in Germersheim das erste Germersheimer „Fest der Nachhaltigkeit“ statt. Nach der offiziellen Eröffnung durch Bürgermeister Marcus Schaile gab es verschiedene Aktionen und Stände zu den Themen Nachhaltigkeit, Klimaschutz und Fairtrade.

Am Infostand der Lokalen Agenda konnten sich die Besucher über die Müllsammelaktionen informieren und bestaunen, was Menschen alles in der Natur „vergessen“. Am Nachhaltigkeitsstand der Stadt Germersheim gab es neben Faktenblättern zu Klimawandel und Nachhaltigkeit auch Infos zur Fairtrade-Stadt Germersheim und zum lokalen Umweltengagement. Besonders interessant für (werdende) Eltern war der Stand von „Wickelküken“. Hier konnten verschiedene nachhaltige Stoffwindelsysteme bestaunt und getestet werden.

Für das leibliche Wohl war ebenfalls gesorgt. Bei Crêpes, Waffeln und der Verkostung fair-gehandelter Knabberereien konnten die Besucher an liebevoll dekorierten Tischen oder gemütlich im Liegestuhl entspannen und der Live-Musik von Sängerin Maria Pasqua Casti lauschen. Erfrischendes Wasser mit Zitrone und Minze und leckere Smoothies gab es kostenlos für alle durstigen Besucher.

Aber auch Spaß und Spiel kamen nicht zu kurz! Beim Cornhole Spiel und Wasserkisten-Wettlauf konnten Klein und Groß ihr Geschick beweisen und in der Bücherhöhle mit einer tollen Auswahl an Büchern der Stadtbibliothek zum Thema Umwelt- und Klimaschutz lesen, toben und kuscheln. Abgerundet wurde das Angebot durch zwei spannende Leserunden für Kinder und zwei interessante Vorträge zu den Themen „Wieso fairer Handel und was kannst Du tun?“ und „Ernährung und Klima“. Und wer an den Ständen besonders aufmerksam war, konnte beim Nachhaltigkeitsquiz oder an der „Fühlbox“ tolle Preise gewinnen.

Das „Fest der Nachhaltigkeit“ bildete den Auftakt der Fairen Woche in Germersheim, die mit dem diesjährigen Motto „Fair und kein Grad mehr“ u. a. auf generationsübergreifende Klimagerechtigkeit aufmerksam machen möchte. Weiteres zu den Aktionen finden Sie auf unserer Homepage unter www.germersheim.eu/fairewoche.



Impressionen vom "Fest der Nachhaltigkeit 2024"
Fotos: S. Mohr, T. Ziegler | Stadt Germersheim